

# Comunicado de prensa

## Comunicado a la opinión pública

**Medellín, 16 de enero de 2026.** Savia Salud se permite informar a medios de comunicación, red prestadora de salud, afiliados y comunidad en general que frente a las declaraciones realizadas por directivas del Hospital San Rafael de Itagüí, sobre supuestos incumplimientos de pagos a la E.S.E., **la EPS giró más de \$18.707 millones en la vigencia 2025, equivalente a más del 80% de lo radicado en ese año.** Es de aclarar que el Hospital San Rafael y la EPS lograron conciliar más de \$1.540 millones al finalizar el 2025.

Así mismo, se informa que, del total de las facturas radicadas en el 2025 (más de \$24.000 millones), se logró una auditoría del 104% (incluyendo lo radicado de vigencias anteriores), lo que generó luego de glosas y devoluciones un giro corresponde al 102% (vigencia actual y anteriores). Esto representó un pago mensual promedio de más de \$1.500 millones.

Savia Salud ha reiterado su firme compromiso con el pago oportuno a la red prestadora, girando más de \$1.3 billones a la red pública en el 2025. El Agente Especial Interventor insiste en que el diálogo siempre ha estado abierto con todos los prestadores, en especial con la red pública, e invita a sostener canales directos y efectivos con la EPS, lo cual generará acuerdos para el flujo de recursos y garantizará la atención oportuna, de calidad y humana de todos sus afiliados.